
■司会　米山奨学委員会　濱田宣郎委員長

■開会点鐘　会長　天野武雄

■国歌 四つのテスト ロータリーソング「奉仕の理想」

今月の歌「おお牧場みどり」 ソングリーダー 本田 誠会員

■ニコニコ報告　　親睦委員会　守重昌之委員長

メッツセージ後記

月例記念品贈呈

■出席報告　出席委員会　副委員長　結城祐純

出席率後記

■会長報告　　会長　天野武雄

2月22～25日(4日観)地区大会台風の中開催されました

が、会員皆様のご協力で無事終わることができ感謝いた

します

1.今月は、3月28日の感謝の集いに参加、27日は日野RC

との合同花見例会、31日はスプリングフェスタひのがあ

りますのでよろしくお願いします。

なお、27日、31日の件と米山奨学生受け入れにつきまし

ては、幹事より報告があります。

２.さて、本日はクラブ協議会、今後、5月18日(土)当クラ

ブ30周年記念式典が控えており、皆様方と力を合わせて

乗り越えてゆ行きたいと思っておりますので、馬場記念

式典実行委員長よろしくお願いします。。

■幹事報告　幹事　長谷川義則

1.日野ＲＣとの合同例会　３月２７日（水）１８時点鐘　

会費５０００円

2.スプリングフェスタ日野　８時３０分集合　赤ジャン

パー着用

3.米山奨学生　カウンセラー渡邉さん宜しくお願いします。

　フィッシャー・マキシミリアン君（ドイツ人）

4.日野用水、看板代金の支払い完了

5.ロータリーデー用のポロシャツ　１枚３０００円　

6.梅田会員より提案　来年６月６日～１０日　世界大会

はハワイなので積立をしてはどうでしょうか！！

7.残念なお知らせ　２月２２日付けで大塚会員が体調不

良で退会。理事会で承認された。増強をお願いします。

8.缶バッチを帰りに持って帰って下さい。

●回覧

日野青年会議所礼状、、渋谷ＲＣ観桜例会の案内、八王

子東。南、西、北ＲＣ、多摩ＲＣ例会変更、品川ＲＣメール

アドレス変更、東京南ＲＣ事務所移転・メールあどれっす

変更、、スプリングフェスタひのの案内チラシ

■スプリングフェスタひの、地区米山記念奨学委員会に

ついて　　Ｓ.Ｆ.実行委員・地区米山委員会副委員長　

渡邉良勝会員

1.スプリングフェスタひの　チラシ、提灯のお礼、ポスター

については別途企保のお礼、ポスターお持ち帰りくださ

い。次回実行委員会3月7日、要望あれば提案します。

2.地区米山委員長会議

ａ米山奨学生決定、飛火野ＲＣ　フィシャー・マキシミリ

アン(男性)

2019.4/1～2020.3/31まで（奨学金支給期間）4/1第１回

カウンセラー会議予定(詳細はその時に)30周年記念式典

に呼ぶ。

ｂ７/２７(土)米山世界大会、式典　7/２8遊牧祭、チャー
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ター便100以上成田発8：30、帰７／２９ＰＭ7：00担当

　朴さん(女性)

ｃ.米山寄付状況　目標20,000円　多摩南Ｇでは八王

子南ＲＣ達成。飛火野は1月分で目標達成。特別寄付者

がいたことが大きい。但し会費分を前期にまとめていれ

ばすでに達成。見栄を張る必要があるかないがの問題で

ある。

3.世界大会は次はハワイ次々回は台湾の予定です。

■クラブ協議会「30周年記念行事について」

　　　　　　　　　　　　　司会　幹事　長谷川嘉則

馬場実行委員長より、準備状況の説明があり、撮影は早

川会員とプロに依頼、予定出席者は110～115名、式典の

時間割について、物故会員は8名。続けて小島会員より、

進行表、役割分担、スケジュール表について説明がありま

した。内容について質疑が行われた。さらに今後に詰め

てゆくことを確認し終了

■閉会点鐘　東京飛火野ＲＣ　会長　天野武雄

ニコニコメッセージ

天野武雄さん・・会員の皆様のご協力を頂き、無事グアム大

会が終える事が出来ました。感謝、感謝の一言です。

濱田宣郎さん・・杖を頼りにグアム大会（台風の）に無事

行って参りました。（楽しい思い出を体験しながら）これも

天野会長・長谷川幹事・飯田さん始め皆様の温かいご支援

のお蔭と家内共々感謝申し上げます。また、家内の誕生日

祝を戴きありがとうございました。

河野和正さん・・３人家族で大変楽しいグアム旅行が出来ま

した。ありがとうございました。

星野幸夫さん・・思い切って、運転免許を返納しました。車

も売りました。これからは、なるべく歩いて、健康の維持を

しようと思っています。

馬場弘融さん・・グアムの地区大会も無事に終了し、いよい

よ３０周年式典です。よろしく頼みます。

中澤　洋さん・・地区大会ではお世話になりました。大変楽

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1433回 22 19 3 - 0 100％

22 19 3 0 0 100％第1431回

出席報告

本日 39,000円 累計 778,522円
本年度目標額1,200,000円   達成率64.8％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　早川さん 水野さん　谷さん　
※先々週の後メークアップ　なし

しい経験でした。今後ともよろしくお願い致します。

平吹正義さん・・地区大会参加の皆様、大変ご苦労様でした。

本田　誠さん・・今年も春を感じる３月になりました。花粉

症の本格シーズンです。

渡邉良勝さん・・久し振りのお不動様での例会、懐かしさを

感じます。

梅田俊幸さん・・グアム地区大会、大変お疲れ様でした。会

長、ごちそうになりました。

小髙俊明さん・・３月に入りますと、春らしくなって来まし

た。私の仕事も３月１日が新年度のスタートとなります。良

い１年にしたいと思います。皆様どうぞご自愛下さい。

平　良信さん・・暖かくなって　ハナが咲くのはいいけれど

ハナがムズムズ・グシュグシュ・ダラダラ 大変な季節です。

結城祐純さん・・山しゅゆ（ハルコガネバナ）の花が咲きは

じめました。黄色のきれいな花です。大師堂うらの坂を上

がった所です。

藤野益夫さん・・３月に入り、陽気がよくなってきました。

◆トピックス

１.3月は決算月で、車を買うチャンスかも、新車は割引率が

大きく、中古車は需要が増えることから、割高になったり、

欲しい車が手に入らなくなります。

２.花粉の特徴は、杉も桧も1ｍｍの1/30ほどのサイズ、杉

の花粉はパピラと呼ばれる「たまねぎ」の芽のような突起

があるが桧にはありません。

3.2月27日米朝首脳会談始まる。核合意ならず。
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